



CEDIDA

Invitan a emprendedores de la región a ser parte de YUJU PA2

Tras una exitosa primera semana de postulaciones, YUJU PA2: Pensamiento Artístico Antofagasta | Programa Formativo en Innovación Cruzada continúa invitando a empresarios, emprendedores y gestores clave del ecosistema de innovación regional a sumarse a su propuesta única en Chile, que busca transformar la manera de pensar y hacer negocios en la región.

Impulsado por Marchantes y apoyado por Corfo a través de su fondo Viraliza, YUJU PA2 la iniciativa combina la innovación, la estrategia comercial y los procesos de producción artística para provocar el cruce de límites sectoriales, con el fin de lograr ideas y soluciones disruptivas y sostenibles. El programa, que se extenderá entre marzo y julio de 2025, culminará

con un módulo final dirigido por Jorge Rosenthal, ingeniero civil y consultor cultural, donde los participantes podrán consolidar sus aprendizajes planificando el trabajo en una hoja de ruta que los prepare para enfrentar mercados altamente competitivos. "No prometemos resultados inmediatos, sin embargo, la experiencia será transformadora. (...) YU-

JU PA2 es para quienes estén dispuestos a comprometerse, a pensar sin bordes y a cocrear el futuro de Antofagasta. No es para cualquiera", señaló Paz Osorio, directora de diseño de Marchantes. Las postulaciones están abiertas hasta el 6 de marzo en el sitio www.pensamientoartistico.cly la participación es gratuita. 🌟

INVITAN A EMPRENDEDORES A POSTULAR.